

ABSTRAK

Ana Maria Triaipebi Monteiro, 2020. Pembuatan Buku Pedoman Pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian di Puskesmas Pandanwangi Kota Malang. Laporan Tugas Akhir D-III Rekam Medis dan Informasi Kesehatan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Utama: **dr. Endang Sri Dewi Hastuti Suryandari, M QIH**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis penggunaan sertifikat kematian dan membuat Buku Pedoman Pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian serta disosialisasikan di Puskesmas Pandanwangi kota Malang. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif disertai *Focus Group Discussion* dengan sampel, yaitu pada petugas rekam medis dan dokter yang terlibat dalam pengisian sertikat medis penyebab kematian di Puskesmas Pandanwangi Kota Malang sejumlah 4 sampel. Sampel diambil dengan metode *total sampling*. Pengumpulan data dilakukan melalui *Focus Group Discussion* dalam pembuatan buku Pedoman Pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian dan kuisioner yang ditujukan kepada responden (dokter dan petugas rekam medis yang terlibat dalam pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian) bertujuan untuk mendapatkan *feedback* mengenai Buku Pedoman Pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian yang telah disosialisasikan. Data FGD yang didapatkan dianalisis untuk membuat buku pedoman dan data kuisioner dianalisis secara kualitatif dengan Uji TAM. Analisa data kuisioner dengan Uji TAM menunjukkan apabila Buku Pedoman yang dibuat oleh peneliti sudah bagus dan mudah untuk dipahami, namun belum bisa digunakan karena Puskesmas Pandanwangi masih mengikuti alur dari Dinas Kesehatan dalam melaporkan kejadian pasien meninggal.

Dengan demikian dokter dan petugas rekam medis terkait merasa buku pedoman yang dibuat oleh peneliti sudah bagus dan mudah untuk dipahami, hanya saja belum bisa digunakan karena Puskesmas Pandanwangi masih mengikuti alur dari Dinas Kesehatan dalam melaporkan kejadian pasien meninggal.

Kata Kunci : Buku Pedoman Pengisian Sertifikat Medis Penyebab Kematian, Pembuatan Buku Pedoman